

sábado 28 de agosto de 2021

# El Ayuntamiento amplía en 400 metros cuadrados el parque Roberto Torres del Castillo

*El área de Obras e Infraestructuras inicia los trabajos para mejorar la accesibilidad en el espacio, con una partida de 21.665 euros para transformar un parterre en una zona para la convivencia vecinal*



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado esta semana nuevos trabajos de mejora en el parque Roberto Torres del Castillo, en Finca España. Después de la reciente creación de una zona de juego infantil en este espacio -con la instalación de un complejo de torre, tobogán y columpio y de varios elementos de balanceo-, el área ha comenzado las labores para incrementar en unos 400 metros cuadrados la superficie destinada a la convivencia vecinal.

El edil responsable del área, Josimar Hernández, prevé que la actuación se prolongue durante dos semanas y pide disculpas a la ciudadanía por las posibles molestias que pueda ocasionar, ya que ha obligado a limitar las plazas de aparcamiento en uno de los laterales durante el desarrollo de la intervención.

Los trabajos, con un presupuesto de 21.665 euros, consisten en la ampliación del parque mediante el acondicionamiento del parterre que ocupa una de las parcelas triangulares, conservando los árboles y ejecutándose una solera para que se pueda correr, patinar y montar en bicicleta, entre otras actividades, “con las máximas garantías de seguridad”.

Esta actuación, según destaca el concejal, supone “mejorar la accesibilidad de una manera muy importante, porque este espacio no reúne en la actualidad las condiciones óptimas para el uso por parte de las familias”. Con esto se responde a la demanda vecinal trasladada al alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, quien se comprometió a solventar esta necesidad.

A través de una carta dirigida a la ciudadanía del entorno, el regidor local informará sobre esta nueva intervención y el resto de obras llevadas ya a cabo (un parque canino y una zona infantil) para convertir este lugar en uno de los puntos de esparcimiento más completos del municipio.

El Ayuntamiento ha invertido en este ejercicio 56.900 euros en el parque Roberto Torres del Castillo. En lo que va de año, desde la Concejalía de Servicios Municipales, que también dirige Josimar Hernández, se ha creado y puesto en funcionamiento un parque para perros (con una partida de 17.474 euros) y una zona de juego (con 17.800 euros), a la que se sumará en breve la nueva superficie.



Gracias a estas mejoras, “las vecinas y vecinos de Finca España, especialmente del entorno residencial entre la calle El Coralito y Pasaje el Dátil, cuentan con un lugar seguro y moderno en el que pasar su tiempo libre, favoreciendo con ello los estándares de calidad de vida y bienestar animal”, resalta el edil.

El concejal añade que actuaciones similares se seguirán ejecutando en otros barrios y pueblos del municipio, con el propósito de que “todas las personas, independientemente del sitio en el que residan, dispongan de espacios de esparcimiento cerca de sus hogares”.